

Au nom du Conseil d'Administration, nous sommes heureux de vous souhaiter, pour vous-même et pour vos proches, un Joyeux Noël et une bonne année 2008

VISITE DE LA CAVE DES HOSPICES CIVILS

Notre dernière rencontre annuelle a connu un succès sans précédent. En effet, plus de 50 personnes ont participé, le 28/11 à la visite de la cave historique des hospices civils de Strasbourg.

Mr Philippe JUNGER, Directeur de la cave, nous a accueillis chaleureusement et nous a guidé avec une verve et un enthousiasme exceptionnels dans cette architecture médiévale datant de 1395. Il nous a présenté les 5 superbes fûts les plus anciens de la cave et plus particulièrement celui qui conserve encore le vin le plus ancien du monde de 1472 dont nous avons pu humer le bouquet encore très élaboré.

La cave réinvestit tous ses bénéfices dans l'achat d'équipements médicaux destinés aux Hospices Universitaires de Strasbourg.

Nous remercions Mr Junger pour son si sympathique accueil.

Nos remerciements s'adressent également à Mr JACKY, viticulteur, vice président de la Cave de Cleebourg pour sa présence et la dégustation des vins de Cleebourg offerte après la visite.

La soirée s'est terminée autour d'un excellent "pot au feu" servi à la winstub "Fink'stuebel".

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Notre prochaine Assemblée Générale se tiendra **le samedi 5 avril** à la salle des fêtes d'Altenstadt.

Le même soir, notre association organise un concert qui sera donné par "l'Ensemble vocal de Soultz-sous-Forêts" et les "Surburier Hartzwuet" en faveur de la rénovation des orgues de l'Abbatiale Sts Pierre & Paul.

Les précisions concernant cette journée vous seront données ultérieurement.

QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG

Le sort du tribunal d'instance de Wissembourg est scellé depuis le 5/11. La juridiction wissembourgeoise ne survivra pas à la réforme de la carte judiciaire et sera rattachée au tribunal de Haguenau. Les élus ont adopté une motion en faveur du maintien du tribunal.

Alors que les négociations semblaient bien engagées chez Wimétal, la direction a décidé subitement de fermer les portes à ses salariés. Portails cadenassés et surtout gardiens avec chiens ont fait leur apparition dans ce conflit.

La direction (basée à Indianapolis aux USA) de l'usine Dow Agrosociences hébergée sur le site de Rohm ' Haas à Lauterbourg a décidé de fermer son usine alsacienne à l'horizon du 3^e trimestre 2009. Producteur d'un fongicide de marque Dithane, le site emploie 170 personnes.

La Communauté des Communes dispose désormais de la Maison de l'enfance, 75 bd de l'Europe. Le bâtiment, qui abrite une halte-garderie et une crèche, reste toutefois propriété de la ville de Wissembourg.

Un arbre de l'amitié a été planté devant la caserne des pompiers de Wissembourg à la mémoire des premiers soldats du feu français et allemands qui ont combattu ensemble, au printemps 1946, l'incendie d'une maison à Schweighoffen. Sept derniers vétérans français et allemands présents en 1946 y ont participé.

Daniel Rebert, pâtissier-chocolatier réputé s'implante à Manheim au grand magasin Engelhorn. Une fois cette première expérience stabilisée, d'autres points de chute pourraient être envisagés.

CHANGEMENT DE PRÉSIDENTENCE

Renaud JAUTZY abandonne son mandat de président pour des raisons professionnelles.

Lors de la réunion du CA le 13/12, Christiane MECKLER a été élue pour lui succéder jusqu'aux prochaines élections en 2009. R. JAUTZY reste assesseur.

COTISATION 2008

Une nouvelle fois, notre cotisation reste inchangée. Elle est de :

- 20 € pour une personne individuelle
- 35 € pour un couple ou deux membres d'une même famille

CONDOLÉANCES

Nous tenons à nous associer à la peine de Mme Malou VAUFREY née Lichtlé et de sa famille pour le départ prématuré de son époux.